

## Kalapas Permisan Bagikan Takjil Gratis Ke Masyarakat Umum

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.ID](http://CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.ID)

Apr 1, 2024 - 23:30



*Memaknai Bulan Suci Ramadhan dalam kebersamaan, Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi bersama Ka. UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap beserta perwakilan PIPAS Se-Nusakambangan dan Cilacap turun ke jalan menggelar kegiatan berbagi takjil bagi masyarakat yang melintas di Alun-Alun Cilacap, Senin (01/3/2024).*

NUSAKAMBANGAN – Memaknai Bulan Suci Ramadhan dalam kebersamaan, Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi bersama Ka. UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap beserta perwakilan PIPAS Se-Nusakambangan dan Cilacap turun ke jalan menggelar kegiatan berbagi takjil bagi masyarakat yang melintas di Alun-Alun Cilacap, Senin (01/3/2024).

Dalam kegiatan ini selain dalam bentuk kepedulian kepada sesama juga merupakan serangkaian kegiatan semarak Hari Bhakti Pemasarakatan ke – 60 tahun 2024.

Seluruh Kepala UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap pun terlihat antusias membagikan takjil kepada pengendara sepeda motor maupun mobil yang melintas di Alun-Alun Cilacap tersebut.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar berbagi takjil, tetapi juga sebagai wujud kepedulian dan kebersamaan dalam menjalani ibadah di bulan Suci Ramadhan, serta kegiatan ini termasuk juga dalam rangkaian kegiatan semarak Hari Bhakti Pemasarakatan (HBP) ke-60 yakni berbagi Takjil Ramadhan serentak di lingkungan Kemenkumham seluruh Indonesia.

“Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan sedikit manfaat dan kebahagiaan bagi masyarakat sekitar,” ujar Hardi.

Dengan semangat berbagi dan kebersamaan, acara berbagi takjil gratis ini diharapkan dapat memberikan nilai positif serta mempererat tali silaturahmi antara UPT Kemenkumham RI dengan masyarakat sekitar.

“Kegiatan berjalan aman dan lancar, harapan kami semangat berbagi ini dapat terus menginspirasi lebih banyak orang untuk dapat berbuat baik dan tidak hanya dilakukan di bulan suci Ramadhan saja,” Pungkasnya.